



## AURÉLIE CHABOUDEZ La coquette

••• Elle aurait pu être mannequin, elle a choisi l'athlétisme. Troisième dauphine de miss Doubs en 2011, Aurélie Chaboudez a renoncé au concours de miss Franche-Comté, cette année-là. Elle avait 19 ans et le goût de la compétition sur 400 mètres haies: elle venait de remporter le titre olympique de la jeunesse sur cette distance. Martiniquaise par sa mère, elle est coquette: pour sa première apparition aux championnats du monde, le 23 août à Pékin, elle portera les couleurs du drapeau français jusqu'aux oreilles. « Je me suis fait percer un troisième trou juste pour ça ! » dit-elle en souriant.

Pensionnaire à l'Insep, le centre d'entraînement des champions, dans le bois de Vincennes, elle confie avoir changé de chambre « pour avoir un plus grand

dressing ». « J'ai une garde-robe pleine à craquer de robes, de sacs, de chaussures... Quand je dois faire ma valise pour concourir à l'étranger, c'est horrible : j'ai beaucoup de mal à respecter les 23 kilos autorisés ! »

Shoppeuse frénétique, celle que l'on surnomme « princesse Chabou » prépare son avenir dans le stylisme et la mode. Invitée à la fashion week parisienne en mars, elle a « adoré » le défilé Kenzo « pour sa couleur ». « Devant les robes de soirée, je suis au paradis ! » clame-t-elle encore. Elle vient de valider son master 2 en management des entreprises du luxe. Une formation qu'elle va mettre entre parenthèses afin de se concentrer sur sa préparation pour les Jeux olympiques de Rio, en 2016.



Sur la piste  
du Stade  
de France  
en juillet  
Aux Monde  
Aurélie en  
en lice  
le 23 août

## UN ESPOIR DU 400 M HAIES

**9 mai 1993** Naît  
à Montbéliard (Doubs)

**2010** Médaillée d'or  
aux Jeux olympiques  
de la jeunesse, à Singapour,  
sur 400 m haies en 58''41

**2011** 3<sup>e</sup> des championnats  
de France en heptathlon

**2015** 3<sup>e</sup> des championnats  
d'Europe espoirs, à Tallinn  
(Estonie), sur 400 m haies  
en 56''04

Aux derniers  
Mondiaux  
2013 à Moscou,  
Floria Gueye  
les relayeuses  
du 4 × 400 m  
ont fini 4<sup>e</sup>.  
Elles espéraient  
monter sur  
podium à